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“Situazione foce fiume Genica”
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Premesso:
che il sottoscritto ha più volte segnalato, già a partire dal 2005, attraverso atti ispettivi, la

situazione della foce del fiume Genica sollecitandone la definitiva sistemazione unitamente alla
rimozione di alcune condizioni di degrado del lungomare;

che nella risposta fornita dall’Assessore Carrabs all’atto ispettivo è stata richiamata la predi-
sposizione di un progetto per la sistemazione del tratto finale del fiume;

che tuttavia, malgrado l’impegno assunto da parte dell’Assessore, tutte le richieste sono
rimaste, a distanza di anni, inascoltate o hanno prodotto soltanto interventi tampone, disarticolati
con risultati destinati a durare solo una stagione;

che gli interventi di salvaguardia e recupero delle spiagge oltre a costituire una azione primaria
di tutela delle inestimabili risorse ambientali e paesaggistiche del nostro territorio rispondono
anche alla esigenza di sostenere una importante fonte dell’economia locale basata sull’offerta
turistica;

che gli operatori balneari hanno infatti manifestato le loro preoccupazioni in ordine al perdura-
re della situazione di degrado della foce del fiume;

che per quanto ci è dato di sapere sembra che il progetto annunciato dall’Assessore e dal
Comune di Pesaro sia stato accantonato per l’opposizione delle associazioni ambientaliste;

Tutto ciò premesso il sottoscritto

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se non ritenga opportuno, alla luce dell’aggravarsi
della situazione alla foce del fiume Genica, rompere ogni indugio ed assumere provvedimenti utili
a rimuovere tale stato di avvilente degrado.


